



# さくらだより



りんでん幼稚園

2学期も終わり、今年も残すところわずかになりました。今年は、幼稚園で初めてのことを沢山経験し、皆で協力して大きな行事に一生懸命取り組む姿に、成長を感じました♪

12月8日は「成道会」がありました。お釈迦様が苦しい修行ののち、お悟りを開かれた日です。園長先生のお話を集中して聞き、子ども達なりにお釈迦様の事を知って、理解をすることが出来ました☆

さて、明日から冬休みです!! 外は冷え込んでいるので体調に気を付けて楽しい思い出を作ってください(^^) 3学期に子ども達がにこにこ笑顔で登園してくれる事を楽しみにしています♡

## 防犯訓練

初めて防犯訓練を行いました。「悪い人が来たらどうしよう」と少し不安になっている子ども達もいましたが、みんな真剣に先生の話聞き、お約束を守ってお遊戯室に避難することが出来ました! お部屋に戻ってからは「いかのおすし」の動画を観て、怖がっていた子ども達も自信をもてるようになった様子でした◎

## おもちつき



お部屋でお餅が出来るまでの動画を観てから、お餅つきの疑似体験をしてきました! 動画を観る前からとても楽しみにしていた子ども達◎ 杵を順番に持ち、皆で「よいしょー!!」と大きな声を出しながら楽しくお餅つきをしました☆終わってからは、「また本物のお餅を作りたい!」とお話ししていました(^^)

## 年賀状作り

新年に向けて、巳の年賀状を作りました! 指に絵の具を付けてへびの形を描き、顔と模様をクレパスで描きました!! 子ども達は、どんなへびの形にするか話をしながら楽しく指で描いていました♪ 完成した年賀状を見て、とても嬉しそうに「誰に渡そうかな～」とお話ししていました♡

## 担任シャッフル

初めて担任を入れ替えて遊びました! 入れ替わる前は「先生どこか行くと寂しいよ」とお話ししていた子ども達。担任が変わってもしっかりと先生のお話を聞き、ゲームをして楽しく遊ぶ姿が見られました♪ 最後には、「楽しかったからまた遊びに来てね!」と優しい声も掛けてくれました♡

## 廃材遊び

廃材を使って、好きな物を作りました! 廃材遊びをする前から何を作ろうか考え、とても楽しみにしていました(^^) 使いたい廃材を自分で選び、可愛い作品が完成しました♪ 完成した作品を子ども達同士で見せ合い、「かわいい!」とお互いを褒めあっている姿が見られました♡

## 発表会練習

発表会の練習が始まりました! お遊戯の曲を聞くと、楽しく踊りながら歌う姿が見られます♪ 初めてのフォーメーション練習では、友達と場所を教え合いながら一生懸命練習をしています!! お遊戯の見せ合いでは、緊張する姿も見られましたが、「楽しかった!」という声が沢山聞こえてきました♡

## ☆お願い☆

- \* 自分で制服のループを襟の下に入れられるように練習して下さい。
- \* 粘土板を洗っておいて下さい。
- \* 4月の園だよりでお伝えしたように、3学期に園で使用するティッシュペーパーをさくら組で集めますので、1月17日(金)までに一人1箱持たせて下さい。ご協力お願いします。
- \* ハンカチは、制服と体操服のポケット両方に入れておいて下さい。

## ★1月の予定★

- 8日 始業式
- 16日 発表会リハーサル
- 20日 長尾先生の絵画
- 29日 お誕生日会
- 30日 園内豆まき